

# 玉川第一小学校だより

教育目標 「自ら取り組み 心豊かで たくましい子ども」  
夢実現のために向上心を持って努力する子ども ～気づき 考え 実行する～

## 元気に2学期 スタート!! 夏休み中の無事故に感謝!

「事故なく、みんな学校に戻ってきたねえ! よかった! 元気だった?」23日本日、子どもたちを学校に迎えた正直なわたしたち教員の思いです。休みに子どもとの交通事故や水の事故を報道で聞いては、「玉川一小の子どもに限って」と思いながらも内心は心配していました。何よりも無事故が一番です。皆さんにこのことについて感謝いたします。



この休みに特設クラブの練習、校庭花壇の水やり、プール活動等、暑さに負けず、連日精一杯のがんばりを見せ、懸命に励んだ子どもたちでした。特に合唱部は昨日22日の石川地区小中学校音楽祭参加のために休み中の多くの時間を練習に費やしました。その頑張りはすばらしいものでした。また、宿題や家庭学習を計画的に行い、有意義な学習経験をした子どもたちも少なくなかったようです。保護者の皆様には、子どもたちが安全に夏休みを過ごせたこと、各種活動の送迎等にご協力いただきましたことにつきまして、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

この2学期は1年で一番長い学期です。子どもたちは学年に応じて、これからの様々な行事や活動で自分自身をしっかりと成長させていくことを目指します。目標やめあてを計画的に立て、一人一人が充実感を味わえるよう指導、支援をしていきたいと思えます。保護者の皆様には、今学期も引き続き、本校教育活動にご理解・ご協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。



**早朝からの奉仕作業  
ありがとうございました!**

18日(日)早朝6時30分よりPTA施設委員会主催による第2回目の親子奉仕作業が行われました。今回は5、6学年の保護者の皆さんと子どもたちに参加していただいたの活動となりました。夏のこの時期だけに校庭周りの雑草は多く、作業も大変でしたが、とてもきれいになりました。多くの皆様に協力いただき、無事に実施できたこと感謝いたします。ありがとうございました。2学期を気持ちよくスタートすることができました。